

Ungkap Perkara Tindak Pidana, Kapolresta Mataram : Ini Sudah Menjadi Komitmen Kami

Syafruddin Adi - MATARAM.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 23, 2022 - 11:47



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH (tengah) saat Konferensi pers ungkap kasus Pencurian, (22/12/2022)

Mataram NTB - Upaya dalam memberantas Tindak Pidana baik Pencurian maupun Perjudian sesuai atensi Kapolri dan Kapolda NTB maka kita di Polresta Mataram akan berkomitmen dengan segala upaya dan kemampuan yang ada untuk terus melakukan Penindakan tegas terhadap semua jenis Tindak Pidana yang terjadi di wilayah hukum Polresta Mataram.

Hal tersebut disampaikan Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH saat memimpin konferensi pers pengungkapan kasus yang dilaporkan masyarakat oleh Sat Reskrim Polresta Mataram, (22/12/2022).

Didampingi Kasat Reskrim Polresta Mataram Kompol Kadek Adi Budi Astawa SIK dan Kasi Humas Polresta Mataram Iptu Siswoyo, Mustofa menerangkan bahwa pengungkapan ini merupakan bentuk pelayanan yang diberikan oleh Polresta Mataram Polda NTB atas laporan warga masyarakat.

Hasil pengungkapan yang dilakukan Sat Reskrim Polresta Mataram selama awal Desember 2022 ada 4 kasus dan 6 tersangka pelaku.

Keempat kasus tersebut yakni, Tindak Pidana perjudian, serta 3 Tindak Pidana Pencurian dengan Pemberatan. Kemudian dari 4 Kasus tersebut 2 Tersangka Perjudian, dan 4 tersangka Pencurian dengan Pemberatan.

"Keenam Tersangka pelaku Tindak Pidana tersebut saat ini sudah diamankan di Rutan Mapolresta Mataram bersama Barang Bukti Tindak Pidananya," jelasnya.

Meski demikian, Kapolresta Mataram menyampaikan permohonan maaf kepada warga masyarakat Kota Mataram jika keseluruhan laporan masyarakat belum semua berhasil di ungkapkan, akan tetapi sesuai komitmen Polresta Mataram bahwa akan terus mengatensi semua permasalahan masyarakat.

"Mohon maaf mungkin belum semua pelaporan bisa terungkap dalam waktu yang singkat, akan tetapi kami akan terus berupaya sesuai kemampuan dalam memenuhi kebutuhan layanan masyarakat," ucap Mustofa.

"Dan tak kalah pentingnya bahwa kerjasama masyarakat dengan kami selama ini dalam memberikan informasi - informasi sangatlah berguna dalam membantu pengungkapan berbagai kasus. Untuk itu kami dari Polresta Mataram menyampaikan terimakasih," tutupnya. (Adb)